30/6

DEL PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO URUGUAYO

LA DICTADURA GORILA PROYANQUI SERA APLASTADA

En plena crisis de febrero nuestro Partido salió al cruce de la demagogia del fascismo y caracterizó la situación como un sustancial avance del aparato miditar del estado sobre el poder civil impulsado vrimordialmente por sectores fascistas.

Los comunicados 4 y 7 cumplián un doble objetivo: neutralizar a los sectores progresistas de las Fuerzas Armadas y agitar demagógicamente puntos de un programa popular para confundir y logamen la pasividad de las organizaciones do masas. Esto en parte lo lograron.

El fascismo logró entonces consolidar una situación de transición: con capacidad de desición en el aparato político a través del COSENA, con cambio de mandos de las Fuerzas armadas, y sobre todo ganándose a Bordaberry para que pusiera la cara,~

Si la crisis de febrero había aparecido como ataque a las instituciones democráticas, a partir de entonces la táctica de los gorilas consiste en aparecer como abanderados de las "instituciones", defendiendo al Presidente.- Aún hoy, en pleno golpe da estado, se siguen presentando como los "legitimos titulares de la soberanía popular", "los defensores de la democracia y otros graciosos títulos del mismo tenor.-

Esta situación transitoria si bien les reportó ciertas ventajas a los fascistas, les significó al mismo tiempo un progresivo desgaste.-

Cargaren con el tremendo fardo de Bordaberry, con todo su bien ganado desprestigio ante el pueblo. - Y no pudieron hacer nada de lo poco positivo que prometimeon. - Para el pueblo quedó muy claro que el tremendo ruido que provecaron en fegrero fue acompañado de muy pocas nueces. -

En los político, la obra fundamental de los grupos gorilas com Bordaberry como mascarón de proa fue emprenderla contra todos los partidos indiscriminadamente, contra el movimiento popular y contra el parlamento.Su principal arma de combate en todo este períódo fue la continua persecusión jointra algún representante de las finanzas internacionales que roban
al país? jointra los responsables de la entrega? Jointra Gari? No, contra
un lughador popular, un político honesto, el compañero ENRIQUE ERRO.-

En lo económico las grupos gorilas han demostrado claramente a quienes defienden. - En este corto período se ha agravado hasta lo intolerable la situación de la clase obrera, x de otros sectores de trabajadores, y también de pequeños y medianos productores rurales, industriales y comerciantes. - Exximperializadores.

La política del gorilismo fascista es la de los grandes monopolios internacionales.- El imperialismo yanqui, directamente y através de la dictadura bfasileña, su predilecto pupilo, ha estado detrás de todo este proceso.-

LA XAVENTURA GOLPISTA

Pese al aislamiento político, pese al enorme desprestigio popular del gobierno se lanzan a la gventura del golpe de estado. Las exigencia imperialistas eran apremiantes. No solo pera asegurarse una plaza de inversión segura (días antes se había debetido con inversores extranjeros en mesa redonda patrocinada por Buscinos Internacional) sino para asegurarse al Uruguay como pieza clave en una América Latina en ebullición que se le escapa de las manos.

Los sectores políticos progresistas avanzaban en su prestigio, y en su unidad, en su movilización - El episodio de Erro se constituyó en un gran fracaso para los gorilas que hablaban de mayo como un mes desisivo, - y al parecer lo era, no solo a nível nacional sino internacionalmente. -

Las luchan populares por salario, por libe tades, contra la desocupación, iban

en ascenso pronunciado .-

A todo esto le salen al cruce con la avent ra golpista. - Es un golpe preñado de contradicciones. - No en talde se discutió r is de tres días a puertas cerradas. Entre ellos mismos, va de entrada se están timando a matar. - Los grupos más decididamente fasoistas quieren desplazar a los reaccionarios que les han servido de instrumento pero que no están totalmente compenetrados con su doctrina.- El mismo dia del golpe Azul y Blanco la emprende contra Bolentini y Mederos, y dice que hay que raspar hasta el hueso .- También discrepan en la política económica.-El propio "Paan de lesarrollo" es bombardeado por el semanario fascista.- El fascismo procura una nridad gonolítica en torno a su doctrina de superexplotación y represión. - Luchan por imponer su propaganda y sus hombres en los puestos claves. - Ya colocaron a Edmundo Narancio, escriba de Azul y Blanco la dirigir nuestra cultura. - T Esta lucha entre hienas se agrego al aislamiento político y a la ausencia de apoyo popular.

El golpe gorila nace pues muy debil. - Es un verdadero aborto. - Pero lo precisaban los chupasangre que quieren vivir a costa del pueblo.- Pero no contaban con la respuesta ejemplar y heroica que ha dado nuestro pueblo con la clase obrera a la cabeza. - Quieren ahora remendar rapidamente su falta de apoyo popular con una orguestada campaña que realizan copando por la fuerza todos los medios de di-fusión. Nos quieren convencer ahora de que hay un pequeño grupo de dirigentes obreros que están conspirando contra la masa trabajadora, que son las medidas de lucha de la clase obrera las causantes de todas las fificultades que sufre la población desde hace mucho tiempo, de que ellos son un gobierno por encima de las clases, y otras tantas paparruchas. --

Nadia les croes- Pero tampoco hay que menospreciar este constante bombardeo propagandistico y hay que contratarar .-

LOS OBJETIVOS INMEDIATOS

El instrumento de lucha principal utilizado por el pueblo contra la agresión armada y la propaganda fascista ha sido la huelga general y la ocupación - Con centro en Montevideo se ha extendido a nivel nacional. - Los que viven a costa del trabajo del pueblo hoy se encuentran sin los brazos que los alimentan. - Intendentan en los brazos que los alimentan. tan hacer marchar la economía del país a punta de ametralladora pero no lo lograrán - Los trabajadores han comprendido hoy, como nunca antes, cual es su fuerza, cual en su papel vital en la economía del país .-

Podrán conseguir algunas victorias parciales, porque disponen de la fuerza armada y de la llavo de las finanzas. - Pero el pueblo ha dado un paso gigantexco en conciencia y organización! -, Con esta aventura contrarrevolucionaria los gorilas criolles han acelerado la revolución uruguaya hasta un punto que nunca se ime ginaron. - Su decrota a un plazo no my largo es wwithwwwx inevitable. -

Debemos sin embargo precisar con claridad las tareas actuales .- La revolución no es mañana. Hay que definir entonces cuáles son ahora, los objetivos inmediatos a alcanzar. - Cualosa son las perspectivas de la movilización y qué pasos dar en lo inmediato para profundazar la lucha.

Hasta el nomento el enfrentamiento se da con las armas naturales de los trabájadores: la huegga, la ocupación, la acvilización callejera. - No está planteado pues disputarle el poder a las clases dominantes basado en la fuerza armadas-Pero si se puede, explotando sus contradicciones y dificultades obligar a salu-ciones intermedias. Hay objetivos inmediatos a lograr con la lucha de todo el pueblos

- restitución de las libertades y garantías democráticas solución para los más apremiantes problemas económicos de las clases populares en particular el del salario y los abastecimientos .-

- llamado a electiones nacionales

En estes objetivos har coincidide las principales fuerzas democráticas del pais y la CNT. COMO INTENSIFICAR LA LUCHA PARA LOGRAR ESTOS OBJETIVOS?

Hay que atender do inmediato las principales carencias:

1.- La información hay que lograr una gran red informativa que mantenga al día e todo el pueblo sobre la situación en los distintos lugares, los ejemplos de lucha la situación política general... 2. - el abastecimiento y los servicios. Es necesario organizar en forma colec-tiva, por zonas y a partir de las fábricas, el abastecimiento mínimo a la pobla-ción y el cumplimiento de los servicios indispensables.-3. - Encar la movilización a la calle. - volanteadas, pintadas, pegatinas, mitines nan festaciones relámpagos, y todo lo que permita que la respuesta popular se vea en la caile y llegue al sector de la población que permanece indiferente y

expuesto a la propaganda fascista.-

4.- Volcar la movilización estudiantil en apoyo a las movilizaciones obreras.-5.- Ante cada golpe de la dictadura resistir en la medida en que sea posible, o de lo contrario sustituir una medida por otra, haciendo siempre de tal manera que la reacción sienta la ausencia del brazo obrero para la nefasta empresa que ha emprendido. - Crear comités de resistencia en los barrios, que luchen contra la dictadura y solucionen los problemas relativos a las condiciones de vida.-6. - Crear un Comando Sindical con integrantes de las distintas orientaciones del movimiento obrero, para dirigir en forma centralizada. - Crear o fortalecer donde existan los grupos de base sindicales, por talleres, secciones xetc., capaces de funcionar en condiciones de represión e ilegalización de los sindicatos que nombren sus delegados y sean capaces de rearmar las direcciones centrales.-

CONSOLIDAR LA UNIDAD CONTRA LA DICTADURA FASCISTA

Pero es fundamental orquestar la resistancia en el plano político. - En este plano nos guiamos por nuestra concepción de una gran unidad antifascista. Es ahora posible darle formas organicas en todos los niveles. En este aspecto pro-

- Crear un Comando Político contra la dictadura integrando por el Frente Amplio, el Partido Nacional, la Resistencia Obrero Estudiantil, nuestro Partido, z y aquellos sectores del Partido Colorado que estén dispuestos a participar

en esta lucha --

- Desarrollar en cada lugar de trabajo, estudio y en cada barrio, en Montevideo y en el interior comités políticos conjuntos de lucha contra la dictadura, que unan por la base a la enorme mayoria de nuestro pueblo. -

Por esta gran unidad anfifascista los marxista leninistos henos venido bregando incansablemente desde los primeros meses del 72.- En este proceso hemos corregido errores de sectarismo y dogmatismo. - Y hemos criticado otras www. concepciones políticas que obstaculizaban esa unidad. - Como hemos venido diciendo y hoy es reconocido por todos, lox principal es la unidad más ferrea contra el enemigo común. - La crítica esterán dirigida a quienes se opongan,

dificulten o traben esta unidad que es vital para nuestro pueblo.-Estuvimos en primera fila en la lucha contra el fascismo y seguimos dispuestos a dar los mejor de nosotros siguiento el ejemplo de nuestros camaradas Santiago Rodriguez, Joaquín Kluver y Oscar Fernandez que ofrendaron su vida en la Tunn lucha contra el fascismo y de los camaralas en que la lucha han caido

en las garras de la represión.-

Decimos que estamos dispuestos a ocuper los puestos de mayor sacrificio junto a organizaciones políticas amigas. - * Compartidos los planteos realizados por el Gral Saregni en nombre del Frente Amplio, por la Resistencia Obrera Estudiantil, por el Partido Nacional, a través de sus lidemes máximos Wilson Ferreira Aldunate y Carlos Julio Perpira - Saludamos calurasamente la declaración conjunta del Frente Amplio y el Partido Nacional en apoyo a la lucha de la clase obrera y adherimos a la misma. También, consecuentes con nuestro planteo, llamamos a las filas de esa unidad a la gran mayoría del pueblo colorado que también se opche al fascismo. - Llemanos a los oficiales y soldados patriotas a integrarse a las filas del pueblo y derrotar a los mandos militares fascistas.

LAS PERSBECTIVAS

Debemos estar atentos a todas las derivaciones posibles de esta lucha.- Puede haber y triunfo parcial y temporario de la represión gorila. - Pueden conquistarse salidas transitorias como la ya expuesta. O puede ser que la aventura fas-cista nazca muerta, que la movilización popular ascienda rapidamente y se pase de una satuación pre-revolucionaria a una situación revolucionaria. - El armamento del pueblo es in factor esencial para el pasaje de una a otra etapa. - Esto puede venir de los propios movimientos políticos. - O puede venir de sectores patrióticos de las Fuerzas Armadas que se rebelen contra los gorilas.-

La perspectiva de una salida intermedia, donde se reconquisten importantes libertades y se abra la posibilidad de una salida política favorable a los intereses del pueblo es la más probable si se intensifica la lucha. - Pero hay que estar preparado para cualquiera de las otras dos derivaciones.

En cualquiera de las perspectivas es importante tener en cuenta que todo debe basarse sobre la base de la movilización de las bases populares. - Todos los métodos sirven si centramos los golpes en los enemigos, contribuyéndolos a desintegrarse; y no a sectores que objetivamente pueden engrosar las filas de la resistencia contra la diotalura.

Que la única garantía de una conducción segura y firme del proceso hacia la liberación de nuestro pueblo es que la clase obrera tome reule mentente con dedisión y audocia la vanguardia de la lucha. Para esto es imprescindible, el mismo tiempo que actuamos con la mayor amplitud política, consolidar huestro Partido, como el Partido de la clase obrera, consolidar la expres. In política propia, infependiente, de la clase obrera.

DERROTAR CON LA LUJEA LA DICTADURA DE BORDABRERY Y LOS MANDOS MILLTARES PASCISTAS.-

PUBBLO URUGUAYO A INCHAR POR HUBSTRA QUERIDA PATRIA WAN CONTRA LOS GORTIAS TROYANQUIS.-

PUBBLO A LUCEAR Y AL PASCICKO APLAS MR

PARTIDO CONTRIBEA REVOLUCIONARIO

30 đe judio da 1973.-

Antes de dar el golpa de estado los fascistas lanzaron contra el PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO una violente represión que abarcó, en el interior y en Montavideo, entre presos, torturados y perseguidos a más de un centenar de militantes. Represión que no amainó ni ante el cobarde esesinato por torturas de nuestro camarada OSCAR FERNANDEZ.

Esta saña perdeautoria no podía pararse porque era el prólogo del golpe de estado. - Nuestro Partido alertó sobre la provocación montada para preparer la dictadura el día 4 de junio en carta al Presidente de la Meamblea General y que se distribuyó eutro todas las organizaciones políticas. -

los fascistas pretendian acallur las denuncias de los comunistas revolucionarios y asegurarse que la sampaña por la formación de una gran Frente Antifascista no adquiriera nuevas dimensiones ante el asalto descara co contra el movimiento popular, los gremios y el parlamento.

En Salto, Paysanda, Mercedoa, Dunczac, Rocha y Montevideo, detuvieron, y torturaron a dirigentes simulações como Sergio Benavidez, Presidente delSindicato de Frata y Verduras de Calto, Dario Carozzo, dirigente del Plenario Cor-ro Popular de Paysanda, Araturo Echenique y otros dirigentes del Plenario Intergrenial de Morcedos y Julio Arizaga, dirigente de OMTUTU y mulitante de la Foderación OSE.-

Pero el POR solo ha sufrilo les bajas inevitables de los que luchan en primera linea. - Como hace 9 meses cayó resistiendo a las bandas fascistas en el liceo 8 el comunista revolucionario SANTIAGO HORREGUEZ MUELA, obrero de ANCAP. - Como hace 6 meses cayó asesinado por la espalda nuestro camerada JOAQVIN KLUVER por los fusiles del ejército cuando luchaba contra la reaccionaria ley de enseñanza. -

HOY que la realidad ha confirmado nuestros planteos políticos y que la clase obrera ha dado una ejemplar respuesta a los provocadores fascistas encaramedos en el gobierno y en las FFAA, llamamos con nuevas fuerzas a la UNIDAT DE TODOS LOS CESTOPES DATRICTICOS Y DEMOCRATICOS

LIBERTAD O MUERTI

TIRANOS TEMBLAD